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¿En qué consiste? El objetivo es la formacion en el desarrollo personal de toda una comunidad,
en este caso de Antzuola en Gipuzkoa. Antzuola tiene 2.200 habitantes. El
proyecto tiene dos entornos de aplicacion, la ESCUELA (200 niños y unos 25
maestros) y el AYUNTAMIENTO que promociona este tipo de formación para
jóvenes y adultos a nivel del pueblo. Tanto el proyecto de la escuela como el
del ayuntamiento estan coordinados, tienen el mismo objetivo, contenido,
marco explicativo, practicas, pedagogia, etc. Nosotros facilitamos la formacion
y coordinación. Es un proyecto REAL, que lleva años en marcha y estamos
viendo en lo cotidiano que esa cultura de mirada interior impregna cada vez
mas el pueblo.

¿Para qué existe?
¿Qué objetivos
persigue?

El objetivo es la generacion de una cultura de educacion en la interioridad, la
mirada hacia adentro como la vía del bienestar emocional, mental y profunda
de la persona. Siendo esta la base y el punto de referencia para la generación
de  dinamicas de emprendimiento social, cultural, solidaridad, transformacion
social, etc...

¿Cuáles son los
elementos
diferenciadores?

Lo diferencial de este proyecto es que por una parte todos los sectores de la
ESCUELA están implicados, las/os niñas/os, maestras/os, padres/madres. Y
por otra  otra parte esta el AYUNTAMIENTO que bajo el mismo objetivo  ha
planificado un proyecto a 3 años con talleres genéricos de crecimiento
personal (Silencio y Meditación, Gestión emocional, Gestión de lo profundo en
mí ) y talleres específicos para Adolescentes, Padres/madres, Personas
mayores (vivir plenamente a partir de los 65 por ejemplo), con  lo que abarca a
toda la comunidad. Es la sociedad civil (a través de la escuela y el
ayuntamiento) la que asume la promoción y el liderazgo de este tipo de
formación. La escuela es publica y los recursos económicos para la formación
de los niños los pone la asociación de padres de la escuela.

La educacion en la interioridad es la base de ello. Cuando una/o está en lo
mejor de uno/a, de ahí solo salen acciones para el mejor desarrollo del
entorno donde vive. Es simple y efectivo.

Con los que fomenten la educación en el desarrollo personal. Estamos
enfocados en la educacion y formación.

Jesús Mari Mata: jesusmarimata@yahoo.es

¿Cómo entiende el
liderazgo consciente 
y cómo lo impulsa?

¿Con qué personas/
organizaciones le 
gustaría sumar fuerzas?

Contacto

I CONGRESO Bihar SOBRE LIDERAZGO CONSCIENTE

EL MAÑANA EMPIEZA HOY


